

PENSATIVO. Tokio, marzo 23. El simio parece PENSATIVO. Tokio, matzo 25. El simio parece ponderar profundos pensamientos en su jaula, en un zoológico de Tokio. La pose del chimpancé es similar a la del famoso "Pensador" de Rodin, cuya réplica se encuentra cerca de la jaula de Bill, derecha, en el mismo parque. (AP).

L.A. Gran Comprador de Armas Israelíes

WASHINGTON, marzo WASHINGTON, marzo 23 (EFE).— Los países latinoamericanos constituyen unos excelentes compradores de armas para Israel, país que exporta a esta zona tres cuartas partes del total de sus ventes estatos de la constitución de sus ventas, reveló un estu-dio de Aharon Klieman, profesor de la Universidad de Tel Aviv.

Argentina se ha conver-

tido, de acuerdo con estos datos, en el mayor com-prador de armas israelies, sobre todo antes de la invasión de las Islas Malvinas.

Israel vende anualmente casi 1,000 millones de dólares en armamento, lo que representa más de la cuarta parte de todas las expor-

España y Portugal en Lucha contra Diabetes

CARACAS, marzo 23 (EFE).— España y Portugal se incorporaron a la lucha que los países lati-noamericanos sostienen contra la diabetes, indicó hoy aquí Enrique Pimen-tel, director del Centro Na-cional de Genética Humana y Experimental del Mi-nisterio de Sanidad.

La incorporación de estos dos países europeos, dijo Pimentel, confiere mayor relevancia al inter-

Hoy en la Historia

Por The Associated Press.- Hoy es domingo 24 de marzo, el 83er. dia de 1985. Faltan 282 días para que culmine el año.

Acontecimientos salien-

tes en la fecha: 1553.- Luis de Camoens parte como soldado en la escuadra de Alvarez Cabral hacia las Indias llevando consigo las primeras páginas de "Las Luisiadas".

Luisiadas".

1603.- Muere la Reina
Isabel I de Inglaterra y es
sucedida por el Rey Jacobo IV de Escocia, que unifica a los dos reinos con el

título de Jacobo I. 1792.- El Partido Giron-dino, dirigido por Jean Ro-land y Charles Dumouriez, llega al poder en Francia

1824.- El poeta argentino Esteban de Luca muere ahogado cuando regresaba de Europa, al naufragar el

barco. 1840.- En la miseria y completamente loco muere el famoso petime-tre inglés George Brum-

-Favor pase a la página 24.

taciones del país, un por--Favor pase a la página 24.

cambio de información y experiencias respecto a la

La participación de Es-paña y Portugal en los programas de la Federación Latinoamericana de Diabetes ha traído como consecuencia el cambio de denominación de ese orga-nismo, pasando a llamar-se, desde ahora, "Federación Iberoamericana de Diabetes'

Al frente de la nueva Federación estará Luciano Muñoz Barragán, vicerrector de la Universidad Española de Salamanca,

-Favor pase a la pagina 10.

Sospechan de Cáncer Contagioso en EE.UU.

WASHINGTON, marzo 22 (EFE).— Médicos nor-teamericanos investigan lo que parece ser el primer virus contagioso que provirus contagioso que produce cáncer y que afectó a cuatro personas en tres ciudades diferentes de los Estados Unidos.
El doctor Joseph Pagano, director del Centro de Investigación del Cáncer

Defensa de la OTAN discu-

tirán la estrategia nuclear

tirán la estrategia nuclear de esta organización en una reunión de dos días del Grupo de Planes Nucleares (GPN), el martes y miércoles próximos en tuxemburgo, según supo hoy EFE en fuentes de la Allanza Atlántica.

Francia e Islandia no Francia e Islandia no

Francia e Islandia no

Francia e Islandia no participan en este grupo y España enviará al Emba-jador Permanente en la OTAN, Jaime Ojeda, como observador, como viene haciendo desde 1982. El Secretario de Defensa de los Estados Unidos,

lina del Norte, declaró que, al parecer, los pacien-tes fueron contagiados por una mujer de origen suda-fricano que sufría de cán-cer de la glándula linfáti-

bre el programa nuclear de su país, incluyendo da-

tos sobre la producción de los Misiles MX, informes sobre los últimos datos del potencial del Pacto de Var-

sovia y las perspectivas ante las negociaciones del

Los ministros van a feli-

citar a su colega belga, Freddy Vreven, por la de-cisión del Gobierno y del

Parlamento que permitió la instalación de los prime-

ros 16 Misiles de Crucero estadounidenses en Bélgi-

ca, respetando la fecha del 15 de marzo, según fuentes

desarme de Ginebra.

El caso es muy interesante, muy inusual v hav

-Favor pase a la página 5.

Sigue Teniendo Graves Problemas Economía L.A.

WASHINGTON, 24 mar-zo (EFE).— La recesión que ha afectado a los países de América Latina desde 1981 continúa teniendo serias repercusiones, pese a registrarse algunos síntomas de recuperación, según el Banco Interame-ricano de Desarrollo (BID)

En su informe anual de 1984, el BID destacó que la magnitud de la crisis —la magnitud de la crisis — la peor en 50 años — se apre-cia por el hecho de que a fi-nes de 1984 el Producto In-terior Bruto (PIB) era prácticamente el mismo que en 1980, mientras que durante este período la po-lación de la zona se increblación de la zona se incre-mentó en más de 33 millo-

nes de habitantes.

El banco señaló que el
PIB tuvo un incremento en

to y agregó que si bien el nivel de vida no ha comenzado a elevarse, la recupe-ración detuvo la caída del

producto per cápita.

América Latina —dice el

demostró su adaptabilidad finalizando otro año de difíciles ajustes y lo que es más importante aún, generó un apre-

-Favor pase a la pagina 10.

Muertos por Naufragio en Río Huallaga, Perú

Kohl

Partido Demócrata Cristiano. (AP)

JUEGA EN SESION. Essen, Alemania Occiden-tal, marzo 23. El Canciller alemán occidental, Helmut Kohl, derecha, juega con una pelota con Friedrich Zimmermann, durante una sesión del

LIMA, marzo 23 (EFE).— Una motonave con 70 personas a bordo, se con // personas a bordo, se fue a pique en el turbulento Río Huallaga, y se teme que unas doce personas, entre ellas siete niños, hayan perecido, según se informó hoy aquí.

La motonave Fernández se dirigia a la localidad de

se dirigia a la localidad de Yurimaguas, en el departamento amazónico de Lo-

reto, cuando grandes olas del río la hicieron zozo-brar. Se trata ahora de recuperar los cuerpos de las víctimas, y de rescatar a

los que se pusieron a salvo. La patrullera de la marina peruana, Huascar, está tratando de localizar las víctimas, que podrían ser más de las indicadas. Has-

-Favor pase a la página 24.

Neves Sigue Estrategia Nuclear Recuperándose Discutirá la OTAN

BRASILIA, marzo 22 (EFE).— El Presidente electo de Brasil, Tancredo Neves, se recupera muy bien de su segunda operación intestinal, según el bo-letin oficial emitido a las 13:15 GMT, por la junta médica que le asiste. minar también las conclusiones del ejercicio "Win-lex-Cimex" que simuló lang guerra entre la OTAN y el Pacto de Varsovia y a-

Neves, de 75 años, se en-cuentra internado en el Hospital de Base de Brasi-lia desde la madrugada del viernes de la semana pasa-da, cuando fue intervenido por primera vez para ex-

-Favor pase a la página 24.

Estudian Extradición de Colombianos en España

MADRÍD, marzo 23 (AP).— Ante la Audiencia Nacional, a puerta cerrada, se examinó hoy la apelación de los presuntos jece del hampa colombiana. fes del hampa colombiana Jorge Luis Ochoa Vázquez y Gilberto Rodríguez Ore-juela contra el proceso de extradición iniciado a raíz del visto bueno dado por el gobierno a la petición de Estados Unidos.

Los ministros van a exa-

rrojó datos sobre el proble-mático paso de la defensa

con armas clásicas a la atómica.

Según informaron fuen-tes jurídicas, el fiscal

mantuvo que se continúe el mantuvo que se continúe el proceso de extradición, mientras la defensa se opuso a ello, por considerar que no hay pruebas para que sean enviados a Estados Unidos.

Ochoa, de 34 años, y Rodríguez, de 45, fueron detenidos en Madrid, el 15 de noviembre nos un pre-

de noviembre, por su pre-sunta participación en organizaciones internaciona-

-Favor pase a la página 24.

Buque Español Choca contra Nave Griega

REGGIO CALABRIA, Italia, marzo 22 (AP).—
Un carguero griego chocó contra otro español en el Estrecho de Messina, y aún ardía hoy, más de 24 horas después de la colisión ocurrida en medio de una espesa niebla y que dejó un tripulante muerto, dos desaparecidos y hasta unos 10 lesionados, dijeron

autoridades portuarias.

El buque español de
92.300 toneladas, chocó
ayer con el Patmas, de 51.600 toneladas, poco des-pués de las 04:00 (0300 GMT) de ayer en medio de

una espesa niebla, y entre la tripulación de la segun-da nave hubo un muerto, dos desaparecidos y hasta unos 10 lesionados, ade-más del incendio que se originó a bordo de ese bu-que cisterna, que llevaba una carga de petróleo cru-do desde Turquía al puerto italiano de Savona, se indi-

La nave griega, que lle vaba 30 tripulantes, era re-molcada hacia el Mar Jó-nico luego que el incendio a bordo fue extinguido tras

-Favor pase a la página 24.



EXHIBICION. París, marzo 23. Una modelo presenta una creación de prendas confeccionadas por el diseñador francés, Guy Paulin. La exhibición de esta nueva colección tuvo lugar hoy. (AP).